

EN EL MES DE LA
ENFERMEDAD

Matthei, Morel y Boloco se unen contra el cáncer de mamas

Destacar la relevancia de la detección temprana del cáncer de mamas fue el objetivo de la alcaldesa de Providencia, Evelyn Matthei para reunirse con la exprimera dama Cecilia Morel de Piñera y la exmiss universo Cecilia Bolocco (creadora de la Fundación Care), en el palacio Falabella de la municipalidad.

La actividad, un desayuno con un grupo de mujeres líderes en diversos ámbitos -realizado por el mes de la concientización del tema-, contó con la presencia, entre otras personas, de la exsubsecretaria de Salud, Paula Daza (directora ejecutiva del Centro de Políticas Públicas e Innovación en Salud de la UDD); las exsenadoras Marcela Sabat y Carolina Goic; además de la exdeportista olímpica, Natalia Ducó, entre otras mujeres destacadas.

